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 نــــــــــتــــاجال  (1

  ألف (2,436) 2018في عام وتاس المنتجة بلغت كميات الب
 
حيث  العام الماض يطن تم إنتاجها في  ألف (2,320ب ) طن مقارنة

 الأعلى بتاريخها. 2018ويعتبر انتاج الشركة للعام  .(%5)الزيادة في الإنتاج بلغت نسبة 

 

 
 

 الـمـبـيـــــــــعات  (2

 طن  ألف( 2,439)  2018عام في مبيعات الشركة بلغت 
 
حيث بلغت نسبة الإرتفاع  الماض يالعام  في (2,360ب) مقارنة

 الأعلى بتاريخها. 2018وتعتبر مبيعات الشركة للعام  .%(3.3)
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  ايرادات المبيعات (3

  2018عام خلال مليون دينار  (483شركة البوتاس العربية )الموحدة ليرادات الإ ي بلغ صاف
 
( مليون دينار 423)ــ ب مقارنة

بائن وكان لزيادة الأسعار في عقود البيع الجديدة الموقعة مع الز   %(.14)لنفس الفترة من العام الماض ي بإرتفاع بلغت نسبته 

 الأثر الأكبر في نمو ايرادات المبيعات. 2018في الصين والهند خلال العام ن يالرئيسي

 

 
 

 تكلفة النتاج (4

 316) 2018عام في واد المباعة المبلغت كلف 
 
 من العام السابقالفترة لنفس  مليون دينار (319ب) ( مليون دينار مقارنة

الإنتاج. وكان لخطط شركة البوتاس العربية من خلال %( وذلك على الرغم من النمو في كميات 0.8)بإنخفاض بلغت نسبته 

ال ومرن في مصا ر الطاقة اضافة للخطط والمشاريع الخاصة بالمياه وضبط مصاريف الإنتاج الأخرى الأثر دخلق تنوّع  فع 

 الأكبر في انخفاض تكاليف الإنتاج.
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 الأربـــــــــــــاح  (5

 مليون دينار مقارن (124.9) 2018عام في نهاية  رباح الصافية بعد الضريبةبلغت الأ 
 
ض ي الما للعاممليون دينار  (89.8ــ )ب ة

  (106) 2018عام في نهاية وبلغ ربح الشركة من العمليات  .%(39)نسبته بارتفاع  أي 
 
( مليون 58.3ب) مليون دينار مقارنة

ت وارتفاع أسعار البيع اوشكل النمو في حجم المبيع .(%82)دينار لنفس الفترة من العام الماض ي بزيادة بلغت نسبتها 

 في نمو أرباح الشركة. وضبط تكاليف الإنتاج ونمو أرباح الشركات التابعة والحليفة العوامل الرئيسية
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1) Potash Production 

APC produced (2,436) thousand MT of potash in the year of 2018 with 5% increase compared to 

(2,320) thousand MT in 2017. The amount produced in 2018 is the highest in the company`s 

history. 

 

 

 

2) Potash Sales Quantity  

APC`s sales volume increased by 3.3% for the year of 2018 and stood at (2,439) thousand MT 

compared with (2,360) thousand MT in 2017. The sales volume in 2018 is the highest in the 

company`s history. 
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3) Sales Revenues 

APC’s consolidated revenues stood at JOD (483) million in the year of 2018 compared to 

JOD (423) million last year with an increase of 14%. The new contracts signed with the 

Chinese and Indian customers at higher prices during 2018 were the main reasons behind 

the growth in APC sales. 

 
 

 

4) Cost of Goods Sold 

APC recorded JOD (316) million in cost of goods sold for the year of 2018 compared to 

JOD (319) million in 2017 with 0.8% decrease despite the growth in production volumes. 

APC strategy to control production cost through creating an efficient and flexible energy 

mix and conducting water projects and plans in addition to controlling other production cost 

were the reasons behind this decrease in costs.  
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5) Profits  

Net profits after tax for the year of 2018 stood at JOD (124.9) million compared to JOD (89.8) 

million for 2017 with an increase of 39%. APC achieved JOD (106) million profit from operations 

in the year of 2018 compared to JOD (58.3) million last year with an increase of 82%. Higher sales 

prices, higher sales volumes, production cost efficiencies and better contribution from APC`s 

affiliates and subsidiaries were the main reasons of the growth in profits. 

 

 

 

 




